



LES DIFFICULTÉS LINGUISTIQUES DES PERSONNES ATTEINTES DE TROUBLES NEUROCOGNITIFS

Mercredi 31 mai 2023

Session en français : 13 h 30

Cette conférence est gratuite et ouverte à tous. Elle se déroulera de façon hybride.

Le Dr Paolo Vitali parlera des difficultés de langage en situation de vieillissement normal et expliquera en quoi cela diffère pour les personnes atteintes de troubles neurocognitifs. Il discutera aussi des effets potentiels des recherches actuelles sur les options de traitement.

LANGUAGE DIFFICULTIES FOR INDIVIDUALS WITH NEUROCOGNITIVE DISORDERS

Wednesday May 31, 2023

English session: 11 a.m.

This free public event is open to all. It will be held both online and in person.

Dr. Paolo Vitali will speak about language difficulties we may encounter as we age, and explain how this differs for individuals with neurocognitive disorders. He will also discuss the potential impact of current research on treatment options.



AVC-Aphasie Laval
3350, boul. Dagenais Ouest
Laval, Qc, H7P 1V6

**PAOLO VITALI
MD, PhD, FRCPC**



Dr Vitali est professeur adjoint au département de neurologie et de neurochirurgie de la Faculté de médecine et des sciences de la santé de l'Université McGill. Ses recherches portent sur les patients atteints de troubles neurocognitifs atypiques qui présentent des troubles du langage (aphasie progressive primaire).

Dr. Vitali is Assistant Professor in the Department of Neurology and Neurosurgery in the Faculty of Medicine and Health Sciences at McGill University. His research focuses on atypical patients with neurocognitive disorders who present with language disorders (Primary Progressive Aphasia).

Pour vous inscrire :
To register:

avcaphasielaval.ca/conferences
avcaphasielaval.ca/conferences-2

QUESTIONS?

✉ betty.cean@avcaphasielaval.ca



450 937-3666, ext. 104